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Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione 

_______________________________________ 
 
 
 Questa quarta Assemblea Generale ci vede riuniti per un momento 
importante della vita dell’Associazione, che è rappresentato dal 
rinnovo degli organi direttivi. 

 I tempi tecnici comportati dalle operazioni di voto impongono che 
non mi dilunghi troppo nella mia consueta relazione annuale. 

 Si impone tuttavia un sia pur succinto bilancio dell’attività 
svolta dal CD uscente nei primi tre anni di vita dell’associazione. 

 Vorrei iniziare facendo notare come dai 26 soci fondatori, 
all’inizio del mandato del CD, si sia passati alle 186 iscrizioni 
registrate in data odierna dall’albo soci, 

e come quasi un  terzo di questi siano di lingua greca o francofoni, a 
dimostrazione dell’apprezzamento dell’operato svolto anche a favore dei 
locali e dei residenti non italiani. 

 Lascio al SG il gravoso compito di aggiornarvi sulle singole 
attività portate a termine, e spero che la sua ben nota prolissità non 
infierisca troppo. 

 Mi limiterò a sottolineare come in questo suo primo triennio di 
vita, l’associazione ha intrapreso con successo numerose attività che 
si sono imposte all’attenzione sia dei locali che dei residenti 
estivi. 

 Alludo ai corsi semestrali di lingua italiana per adulti, 
realizzati grazie all’opera di volontariato nell’insegnamento svolta 
dalla socia dr. Ferina, 

ed all’ormai classico appuntamento prepasquale con la rassegna del 
cinema italiano. 

 Alludo agli apprezzati corsi estivi di lingua greca tenuti dalla 
socia prof. Fasoi, 

ed alle numerose mostre e conferenze che sono state organizzate in 
questi tre anni. 

 Ritengo che i soci possano trarre da soli le conclusioni circa il 
notevole impegno svolto dal CD uscente, e dei positivi risultati 
conseguiti dalle attività intraprese.  

  Grazie per l’attenzione. 


